



## Montessori-Schüler freuen sich über Urkunden zur Aktion „Ampelmännchen“

„Bei Rot bleibe stehen, bei Grün darfst du gehen.“ Dies ist nur ein Weg, um die Bedeutung der Ampelfarben zu erlernen. Einen anderen Weg nahm die 1. Klasse der „Freien Montessori Grundschule“, mit der Teilnahme an der Aktion „Ampelmännchen“. Die Aktion steht unter dem Zeichen, Kinder können das neue „Ampelmännchen“ kreieren

und malen. Die Initiatoren Gunnar Schellenberger von der Mittelstandsvereinigung, Alexandra Pommeranz, Marktleiterin bei Edeka, und Maik Mingo mit Kollege Rainer Grey von der Ortsverkehrswacht Bernburg betraten am Dienstag das Klassenzimmer. Sie hatten für die Mädchen und Jungen je eine Urkunde und eine Ampelmänn-

chenplakette im Gepäck. Für die aktive Gestaltung der Hofpause, gab es zusätzlich Bälle von Alexandra Pommeranz. Über die Urkunden und Geschenke freuten sich die Erstklässler riesig. Die Aktion „Ampelmännchen“ nahm die Klassenlehrerin Gundula Pöhlmann-Kneisl gern in Sachkunde und Gestalten mit auf. Foto: Steve Erling